



EL CAMIÓN CON LA CARGA IBA CON DESTINO AL PUERTO DE TALCAHUANO.

En Lanco asaltan a un camionero que llevaba salmones de exportación

CUATRO DETENIDOS. *El cargamento había salido desde Puerto Montt.*

Fue en el peaje troncal de Lanco, en la Región de Los Ríos, donde el chofer de un camión que salió desde Puerto Montt con 22 toneladas de salmón fue asaltado por una banda que posteriormente fue aprehendida por Carabineros.

Un colega del camionero afectado alertó a la policía que había perdido la señal de GPS del camión y que incluso se había salido de la ruta habitual para llegar a Talcahuano y descargar el producto en el puerto.

Los 22 mil kilos buscaban ser embarcados hacia el exterior desde Talcahuano.

Carabineros llegó hasta el peaje troncal de Lanco, donde logró la detención de 4 imputados por el delito de robo con intimidación y secuestro del conductor.

Las cuatro personas involucrados, al percatarse de la pre-

sencia de Carabineros de la Subcomisaría de Lanco, intentaron huir a pie iniciándose una persecución por este lugar hasta que lograron ser capturados todos los presuntos implicados en este delito.

Los imputados son tres chilenos y un colombiano, todos con antecedentes penales por diferentes ilícitos.

El ciudadano extranjero mantenía una orden de aprehensión vigente por el delito de conducción en estado de ebriedad.

Los otros detenidos registran antecedentes por delitos por robo en lugar no habitado, microtráfico, receptación, hurtos, amenazas y conducción en estado de ebriedad.

En el operativo, Carabineros recuperó los 22 mil kilos de salmones, el camión, además de dos inhibidores de señal que frecuentemente son utilizados en estos delitos. 